

Das Château de Terrefort-Quancard ist seit 1891 im Besitz der Familie Quancard. Das im 16. Jh. von einer bekannten und einflussreichen Adelsfamilie aus Bordeaux gebaute Château ist eng mit der Geschichte des Bordelais verflochten. Die Weinberge sind zutiefst von einer unsichtbaren Linie geprägt, die für alle großen Weinbaugebiete der Welt, die von ihr durchquert werden, von Bedeutung ist: der 45. Breitengrad, der genau auf halbem Weg zwischen Nordpol und Äquator verläuft. Diese Lage sorgt für ein gemäßigtes Küstenklima, das in den Weinbergen von Château Terrefort-Quancard ideale Bedingungen für die Erzeugung von Spitzenweinen schafft. Gleich gegenüber der Hochterrasse des Château befindet sich übrigens die Mühle von Montalon, die auf der Höhe dieses legendären Breitengrades errichtet wurde.

DER WEINBERG

GEMEINDE : CUBZAC-LES-PONTS.

TERROIRS : TON-KALK.

REBFLÄCHE : 70 Hektar.

REBSTOCKDICHTHE : 5 000 Stöcke / Hektar.

JAHRESERTRAG : 50 Hektoliter / Hektar.

REBSORTEN : MERLOT, CABERNET SAUVIGNON.

DURCHSCHNITTLICHES REBSTOCKALTER : 30 Jahre.

DER WEIN



Assemblage

64% Merlot, 36% de Cabernet Sauvignon

Weinbereitung

Maischegärung in Betontanks während
25/27 Tagen bei 28-30 °C.

Weinausbau

In Gärtanks und zum Teil in Barrique-Fässern.

Lagerpotential

Dieser Wein, der ab sofort genossen werden kann,
wird seinen Höhepunkt ca. 2024/2026 erreichen.

Verkostung

Tief dunkle Farbe, schön entfaltetes Bukett, das elegante Noten entwickelt. Reichhaltig,
harmonisch und schön körperreich am Gaumen mit Tanninen von guter Qualität.
Ein ausgewogener und großzügiger Wein.

Essen & Wein

Ideal zu rotem Fleisch oder auch zu Weichkäse.



AUSZEICHNUNGEN

88 punkte, Wine Enthusiast, 2019

90 punkte, James Suckling, 2019